



D O R F B L I C K

Nr. 11

März 2011

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Mit diesem Schreiben dürfen wir uns heute gemeinsam an Sie wenden.

In letzter Zeit wurden wir oftmals gefragt, warum wir bei einzelnen Veranstaltungen im Gemeindegebiet nicht anwesend sind. Wir nehmen nach Möglichkeit alle Einladungen innerhalb unseres Ortsgebietes an, und versuchen auch immer nach Möglichkeit daran teilzunehmen. Schwierig gestaltet sich dies jedoch bei jenen Veranstaltungen, zu denen die Gemeindeführung leider weder eine Einladung erhält noch eine Anfrage wegen einer Tombolaspenden an uns gerichtet wird.

Leider müssen wir feststellen, dass bei diversen Veranstaltungen unserer Oppositionspartei die neue Gemeindeführung bewusst oder unbewusst nicht eingeladen wird.

Damit in der Öffentlichkeit nicht der falsche Eindruck entsteht, und um Gerüchten entgegenzuwirken, wir würden Veranstaltungen der Opposition meiden, wollen wir an dieser Stelle noch einmal klar festhalten, dass wir sehr gerne an den verschiedensten Veranstaltungen teilnehmen oder bei Verhinderung die Veranstalter zumindest mit einer Tombolaspenden unterstützen wollen.

Warum hier ein derartiger Unterschied gemacht wird, entzieht sich leider unserer Kenntnis. Aber wir dürfen unserer Hoffnung Ausdruck verleihen, dass sich die Einstellung der Opposition zur neuen Gemeindeführung ändert und auch diese zu deren Veranstaltungen eingeladen wird.

In diesem Sinne hoffen wir auf eine bessere und konfliktfreiere Zusammenarbeit und verbleiben

mit freundlichen Grüßen

Ing. Michael Kober
Vizebürgermeister

Markus Plöchl
Bürgermeister

Bürgerservice

Wie bereits in einer der letzten Ausgaben des Dorfblickes erwähnt haben wir eine Änderung des Bürgerservices, sprich Parteienverkehrszeiten am Gemeindeamt, vorgenommen. Wir dürfen Ihnen diese nochmals mitteilen und ersuchen Sie von diesem Angebot, welches zwischenzeitlich sehr gut angenommen wird, Gebrauch zu machen.

Sprechstunde des Bürgermeisters:

Jeden Montag von 16:00 Uhr – 18:00 Uhr

(bitte um Terminvereinbarung unter der Telefonnummer 8466 DW 10 oder 11)

Sprechstunde des Vizebürgermeisters:

nach telefonischer Vereinbarung

Parteienverkehrszeiten:

Montag bis Freitag von 08:00 – 12:00 Uhr

Montag von 16:00 – 18:00 Uhr

Dienstag von 16:00 – 18:00 Uhr

Amtsstunden im Gemeindeamt Margarethen:

jeden Mittwoch und Freitag von 12.00 - 13.00 Uhr

Weiters ist geplant die Außenstelle des Gemeindeamtes in Margarethen am Moos fix zu besetzen. Da dies aber eine Vorlaufzeit benötigt, dürfen wir hier noch um ein wenig Geduld bitten.



Marktgemeinde Enzersdorf an der Fischa

Margarethner Straße 19, 2431 Enzersdorf an der Fischa

Telefon: 02230/8466 Fax: 02230/8466-22 e-mail: gemeinde@enzersdorf-fischa.gv.at

STELLENAUSSCHREIBUNG

Bei der Marktgemeinde Enzersdorf/Fischa gelangt mit spätestens 1. September 2011 folgende Stelle zur Besetzung:

Vertragsbedienstete(r) als Bediener(in)

Anstellungserfordernisse:

- o) Teamfähigkeit
- o) Zuverlässigkeit
- o) gesundheitliche Eignung
- o) einwandfreies Vorleben
- o) dem öffentlichen Tätigkeitsbereich adäquate Umgangsformen
- o) österreichische Staatsbürgerschaft oder Staatsangehörige(r) eines EU- oder EWR-Mitgliedsstaates

Erwünscht ist:

- o) Wohnort im Gemeindegebiet

Beschäftigung und Entlohnung:

Für die Anstellung ist ein unbefristetes Dienstverhältnis vorgesehen. Die Entlohnung erfolgt nach dem NÖ Gemeinde-Vertragsbedienstetengesetz 1976.

Das Bewerbungsschreiben ist unter Anschluss der nachstehend angeführten Unterlagen **bis spätestens 29. April 2011** auf dem Postweg oder per E-Mail bei der Marktgemeinde Enzersdorf an der Fischa einzureichen:

- o) Lebenslauf
- o) Ausbildungsnachweise bzw. Zeugnisse
- o) Geburtsurkunde
- o) Staatsbürgerschaftsnachweis
- o) eventuell Heiratsurkunde
- o) Auszug aus dem Strafregister (kann auch nachgereicht werden)
- o) ärztliches Zeugnis (kann auch nachgereicht werden)

Markus Plöchl
(Bürgermeister)

Termine:

- | | |
|-------------------------------------|---|
| Samstag, 09. April 2011, 14.00 Uhr: | Eröffnung der „Woman`s Life“- Messe für Frauen durch Fr. Elisabeth PRÖLL und Bgm. Markus PLÖCHL (Schloss Margarethen) |
| Samstag, 09. April 2011: | Tag der Sonne im Schloss Margarethen |
| Samstag, 16. April 2011: | Flurreinigungsaktion in Enzersdorf und Margarethen |